

令和6年4月4日(木)新任式・始業式

5日(金)入学式

10日(水)新入生歓迎会(対面式)

【新任式・始業式】

令和6年度が始まり、新任式では藤澤由夏校長先生が着任され、新たに14名の先生方をお迎えしました。

始業式では校長先生から、「高校生活を未来の犠牲の時間だと思ふことはやめよう、今を大切に、充実させて生きよう」とのお言葉をいただきました。新学期のスタートです。



学校長による新任職員紹介



学校長式辞

【入学式】

2024年度入学式は、4月5日(金)に挙行されました。普通科121名・学究科78名(計199名)の新入生が大町岳陽生として入学しました。

新しい制服に身を包み、新生活の期待と不安を胸に、緊張した面持ちで入場してくる1年生が印象的でした。

【新入生歓迎会(対面式)】

4月11日(火)に新入生との対面式が行われました。

生徒会役員が中心となり企画したものです。動画やスライドを使用して学校行事、アジア・アフリカ難民支援運動、岳嶺祭について紹介があり、その後、各クラブによるパフォーマンスなどが行われました。

時に笑いが起こる場面もあり、1年生は今後の高校生活に期待が膨らんだかと思えます。



野球部



弓道部



書道部によるパフォーマンス